



長谷場新宿寮通信

冬号

長谷場新宿寮通信〔冬号〕です!長谷場新宿寮の冬のご報告をさせていただきます!
長期化しているコロナ禍の中でも、多くの方々に支えられ、季節の行事を楽しく行うことができました!



クリスマス会



今年も多くの方々、企業様のご協力の下、クリスマス会を実施しました。沢山のプレゼントとケーキに食事と笑顔が絶えず、みんなで楽しいひと時を過ごしました(^^)



お正月の家

開設当時からの伝統行事として今年も「お正月の家」を行いました。新年を迎えられる喜びを皆で祝い、新年の抱負を発表しました。今年は懐かしいOBも大勢遊びに来てくれて賑やかな正月を迎えられました!



新春ボーリング大会

お正月のレクリエーション行事でボーリングに行ってきました。みんな久々だったようで、とても楽しめたようです!スコアは職員の圧勝でした(笑)



法人成人式

1/14(土)法人成人式パーティーが開催されました。長谷場新宿寮からは、4名の新成人が出席しました。成人を迎え立派な姿を見られることは、職員にとってもこの仕事のやりがいが一番感じる瞬間でもあります。新成人の皆さん、誠におめでとうございます!



成人おめでとう!!



今年も長谷場新宿寮を何卒宜しくお願いします!
次回は春号を予定しております。
今後も、寒さに負けず元気よく過ごしてまいります(^^) /

